GRACIAS

«Hospitalización a Domicilio»

La unidad de Hospitalización a Domicilio es un servicio que ofrece Osakidetza con el objetivo de proporcionar atención sanitaria en el domicilio de los pacientes, evitando así su ingreso en hospital.

Tras nuestra experiencia, nos gustaría agradecer de todo corazón a esta unidad, y en particular al equipo formado por Miriam, Javier, Paula y Elena. Nos habéis cuidado como nadie y gracias a vosotros hemos cumplido el deseo de Beatriz de permanecer en casa rodeada de la familia y amigos. Nos hemos sentido arropados y atendidos en todo momento. Os habéis asegurado de que no nos faltaba de nada y habéis sido un gran apoyo.

No queremos olvidarnos y dejar de incluir en este agradecimiento a Micaela Morales, médica del ambulatorio de San Martín, por apoyarnos y tranquilizarnos en el deseo de ser atendidos en el domicilio.

Muchas gracias a todos por vuestra dedicación y profesionalidad. No lo olvidaremos.

FAMILIA DE BEATRIZ URRIZA